



Rencontre avec la Direction locale le 29 mars à Rouen.

La Direction locale fait un point sur la campagne d'Impôt sur le Revenu à venir.

La campagne Impôts sur le Revenu :

Les représentants de l'Intersyndicale indiquent qu'ils préfèrent que cette présentation soit faite plus tard et notamment si les collègues qui vont faire la campagne ont des retours sur les modalités d'organisation de cette campagne.

Nous avons eu un CTL le 22 mars, cela aurait été l'occasion dans le cadre du dialogue social de faire une présentation de cette campagne aux représentants du personnel.

Alarme incendie de la Cité administrative :

Un point est fait sur l'alarme incendie qui s'est déclenchée le midi à la Cité administrative : L'alarme n'aurait pas dû se déclencher. C'est une erreur sur le chantier de travaux qui l'a fait se déclencher.

A noter que les collègues sont sortis équipés des brassards et l'évacuation s'est faite dans l'ordre.

Accueil de Rouen : encore et toujours...

La Direction a ensuite fait un point sur la situation de l'accueil de Rouen ville, suite à nos interventions depuis quelques jours liées aux cas contacts COVID.

L'accueil de Rouen va être renforcé par les trois secteurs d'assiettes des SIP de Rouen le matin, l'accueil étant fermé l'après midi et ne recevant que les **sur** rendez-vous.

Un retour à la normale de l'accueil de Rouen devrait être effectif vers le 1^{er} avril.

Poisson ou non... L'intersyndicale a le sentiment que la direction locale a essayé de gagner du temps à chacune de nos interventions.

Renforcement des mesures sanitaires :

La Direction locale est intervenue sur le renforcement des mesures sanitaires et notamment dans les cantines de Rouen et du Havre.

L'espace par agent est de 8m².

Depuis ce jour à Rouen, l'AGRIA propose, en plus du repas en présentiel, un panier repas à commander la veille sur le site de l'AGRIA.

Pour le Havre, le gestionnaire de la cantine voit pour une mise en place des paniers repas le 6 avril prochain.

Télétravail :

La Direction reçoit toujours de nouveaux matériels. Elle a reçu 250 PC portables la semaine dernière et elle a 400 écrans en stock.

Des agents à ce jour exclus du télétravail faute de connection internet ont pu être équipé via des clés 4 G.

En cas d'interrogation sur une possibilité de télétravail, n'hésitez pas à contacter les organisations syndicales.

Pour les agents réalisant de l'accueil, des téléphones portables peuvent être fournis : 50 téléphones viennent d'être fournis et 200 le sont depuis la COVID.

29 % de télétravailleurs au 22 mars 2021 pour finir la semaine le vendredi à 36 %.

827 agents sont équipés de PC portables au 26 mars 2021 et 96 agents sont en attente d'équipement.

Les deux assistants de prévention font actuellement le tour des postes et services du département. Ils tournent dans environ 25 /30 postes et services par semaine pour rappeler les consignes sanitaires et répondre aux interrogations des collègues.

A Dieppe, 10 agents sont cas contacts sur le SIP de Dieppe

La Direction ,sur demande des médecins de prévention va faire partir un message pour les agents dans les jours à venir sur le respect des gestes barrières.